



Le Parisien consacre un article aux cigares

Rubrique : actualités - Date : vendredi 22 avril 2005

Le Parisien consacre un reportage au cigare et aux lieux qui lui sont dédiés. Sous le titre « le cigare, c'est tout un art », le quotidien présente les bars à cigares de la capitale où, selon lui, « fumer est une cérémonie, essentielle, un peu sacrée ». Le journal décrit un « moment de détente autour de quelques volutes. Un moment privilégié » et cite Laurent, 25 ans, qui explique qu'il « recherche le plaisir de la dégustation, des douceurs, des subtilités, des robustesses & ». Il ajoute qu'il « fume un cigare par semaine, et parfois la pipe. Et cela dans un endroit où (il) ne dérange personne, avec des amis ». Le Parisien présente également le Musée du fumeur ouvert depuis trois ans dans le XI^{ème} arrondissement. D'après le journal le musée « a choisi de mettre en valeur cet art de vivre, à mille lieues de la consommation des accros de la clope ». Et de citer les fondateurs du musée, Mischka et Tigrane Hadengue : « le plaisir c'est le moteur par excellence. La quantité de nicotine par cigarette est limitée par la législation, ce qui nourrit la frustration de la plupart des fumeurs. Le cigare est d'une certaine manière » expliquent-ils « beaucoup plus nocif, car on consomme trente fois plus de nicotine qu'avec une cigarette. Mais l'amateur de cigare est rassasié pour longtemps ! ». Le Parisien décrit le musée en concluant que « pour faire bonne mesure, on trouve aussi des brochures avec toutes les méthodes éprouvées pour arrêter de fumer ».